

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711044 - LABIBAH GINA SALMA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Hindari bertanya seperti wartawan dan terlihat seperti mencari-cari pertanyaan. Belum cukup menanggapi keluhan lawan bicara. Lebih baik tidak tiba-tiba bertanya "anaknya sering rewel minta sesuatu ya bu?" Perhatikan waktu jadi tidak buru-buru mengakhiri percakapan.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Pemeriksaan N 3,4,6: tdk mengarahkan cahaya senter pada kedua mata untuk melihat pantulan cahaya pada kornea. Tidak mengecek gerakan bola mata (huruf H) dan konvergensi. Pemeriksaan N 5: reflek kornea, kapasnya tidak di pilin dengan baik, sehingga reflek korneanya sulit muncul. pemeriksaan sensibilitas tdk hanya meminta pasien menyebutkan tajam.tumpul saja, tetapi meminta pasien menyebutkan lokasi kanan/kiri. Pemeriksaan 9 dan 10: tidak menanyakan pasien ada kesulitan menelan/tidak/suara parau. Pemeriksaan n 8: tidak dilakukan (pendengaran). Yang diperiksa tidak sesuai dengan instruksi soal, buat apa mengecek bau-bauan, indra perasa, dan gerakan bahu??
PEMERIKSAAN OTOT	tsudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	terlalu nervous. untuk refleks biseps, triseps, dan patella kontraksi belum nyata, belum muncul dalam 1-2x pengetukan, teknik juga tidak tepat, cth: pada refleks trisep sebetulnya tidak perlu jempol diletakkan di fossa olekrani karena justru malah menghambat munculnya refleks, nanti dilatih lagi saja dan jangan terlalu tegang saat ujian
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	inform consent kurang lengkap, interpretasi banyak yg kurang. untuk px tenggorok, faring juga belum dilaporkan
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	px konjungtiva palpebra superior tdk diminta melirik ke bawah sehingga pasien merasa kurang nyaman, px konjungtiva palpebra inferior pasien tidak diminta melirik ke atas, tdk melaporkan px sklera, tidak memeriksa kamera okuli anterior dgn menyinari mata dari samping dan tidak melaporkan hasilnya, tidak menginterpretasikan warna iris dan bentuk pupil
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah baik
PEMERIKSAAN VISUS	Peserta melakukan pemeriksaan visus kurang benar dan salah menyebutkan hasil dan interpretasi, lalu komunikasi dan profesionalisme jg ada kekurangan
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	tetap ada resiko terjadinya ruptur membran timpani jika tidak hati-hati atau terlalu dalam. posisi headlamp salah. inspeksi kurang rinci, palpasi menggerakkan aurikula keatas dan bawah lupa. lupa menanyakan kontraindikasi pemeriksaan valsava-toynbe. harus lebih teliti
TEKNIK ASEPTIK	memegang alat tidak steril dengan korentang, On lebih dari 3x, harusnya memakai baju dulu baru hanscon, waktu habis sampai di mau pakai baju.